



4 Pièces

100 m<sup>2</sup>

Réf. 10982

649 000 €

Villeneuve-Loubet

Maison à vendre (06270)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Maison 4 pièces avec terrasse - proche de nice à quelques pas du centre du village, à 4 km de la Côte Méditerranéenne et à quelques kilomètres du monaco et de l'italie, venez Découvrir cette maison de 4 pièces de 100 m<sup>2</sup> à villeneuve loubet village (06270). Son intérieur propose trois chambres, une cuisine américaine équipé, un très grand séjour climatisé et deux salles de bains et deux wc séparés. Deux belles terrasses, un jardin et un spa agrémentent cette maison. Le tout sur un terrain de 323 m<sup>2</sup>. Côté stationnement, elle possède un garage et deux places de parking. Il y a plusieurs ...

4 room house with terrace - near nice a few steps from the village center, 4 km from the mediterranean coast and a few kilometers from monaco and italy, come and discover this 4-room house of 100 m<sup>2</sup> in villeneuve loubet village (06270). Its interior offers three bedrooms, an equipped open-plan kitchen, a very large air-conditioned living room and two bathrooms and two separate toilets. Two beautiful terraces, a garden and a spa enhance this house. All on a plot of 323 m<sup>2</sup>. On the parking side, it has a garage and two parking spaces. There are several schools (nursery, elementary and middle ...

**KELLER WILLIAMS HLC**

965 avenue de Roumanille - Arteparc Sophia Antipolis - Bâtiment B - 064

**Contacter l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

